

26. September 2023

Verkehr

Mobilitätsbefragung im Kreis Borken in vollem Gange

Insgesamt rund 27.000 Haushalte im Kreis Borken sind zur Teilnahme an der Befragung eingeladen und gebeten worden, die Wege eines bestimmten Tages zu dokumentieren. Auch viele Haushalte aus Bocholt können sich noch an der Befragung beteiligen.

Diese repräsentative Mobilitätsbefragung wurde bereits 2015 im Kreis Borken durchgeführt und wird jetzt wiederholt, um die Entwicklung der Mobilität in den letzten acht Jahren zu untersuchen.

Bocholterinnen und Bocholter, die ebenfalls Post bekommen haben, können sich noch beteiligen - und so helfen, die zukünftige Mobilität im Kreis Borken aktiv mitzugestalten.